
国立大学法人宮崎大学教育研究評議会（平成２６年度第１回）議事要旨

日 時 平成２６年４月２４日（木）１３：００～１４：４６

場 所 事務局大会議室

出 席 者 菅沼学長、原田理事、岩本理事、増田理事、松下副学長、横田副学長、

堀井副学長、伊丹副学長

教育文化学部：添田教育文化学部長、新地教育学研究科長、石川教授

工学教育研究部：今井工学教育研究部長、古谷教授

農学部：村上農学部長、國武教授

水光農学工学総合研究科長、酒井基礎教育部長、

林ﾌﾛﾝﾃｨｱ科学実験総合ｾﾝﾀｰ長、三澤産業動物防疫ﾘｻｰﾁｾﾝﾀｰ長

欠 席 者 吉原理事、伊達副学長、丸山医学部長、浅田教授

ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ 土持監事、肥田木監事

１．前回議事要旨の確認

【資料１】により、平成２５年度第１１回教育研究評議会の議事要旨の確認があり、

原案どおり承認された。

２．議題

（１）教員公募計画について

國武評議員（農学部）から、【資料２】により、教員公募計画について説明があり、

審議の結果、農学部畜産草地科学科の准教授もしくは講師の公募について、博士後期

課程の研究指導ができる者という応募資格と公募職種との関係について意見があり、

確認することとなった。

（２）ミャンマー保健省との大学等間学術交流協定の締結について

伊丹副学長から、【資料３】により、ミャンマー保健省との大学等間学術交流協定

の締結について説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。

３．報告事項

（１）ミッションの再定義について

学長から、【資料４】により、農学分野及び保健系分野（看護学）のミッションが

確定した旨報告があり、今後は、ミッションに従い、残りの第２期中期目標・中期計

画及び第３期中期目標・中期計画の策定に取り組んでいきたいとの発言があった。



（２）中期目標・中期計画の変更の認可等について

松下副学長から、【資料５】により、中期目標・中期計画の変更について文部科学

大臣に認可された旨報告があった。

（３）「宮崎大学の組織評価の基本的な考え方」について

松下副学長から、【資料６】により、「宮崎大学の組織評価の基本的な考え方」に

ついて、大学の附属施設等においては設置又は改組後４年を経過した翌年を目途に自

己点検・評価を実施するよう修正した旨報告があった。

（４）組織の設置・改組に伴う「自己点検評価書」について

松下副学長から、【資料７】により、教育文化学部の自己点検評価書について報告があ

った。また、自己点検評価書のフォーマットの統一の協力依頼があった。

（５）教員の個人評価の評価結果等の公表について

松下副学長から、【資料８】により、教員の個人評価の評価結果等の公表について

報告があり、併せて総合評価の結果について、部局長から学長に直接報告するよう協

力依頼があった。

（６）平成２５年度卒業（修了）者の就職状況について

学生支援部長から、【資料９】により、平成２５年度卒業（修了）者の２６年３月

末日現在の就職状況について報告があった。

（７）平成２６年度入学試験実施状況について

横田副学長から、【資料10】により、平成２６年度入学試験実施状況について報告

があった。

（８）平成２６年度科学研究費助成事業申請・採択状況について

研究国際部長から、【資料11】により、平成２６年度科学研究費助成事業申請・採

択状況について報告があった。

（９）平成２５年度共同・受託研究及び奨学寄附金受入状況について

研究国際部長から、【資料12】により、平成２５年度共同・受託研究及び奨学寄附

金受入状況について報告があった。

（10）平成２５年度発明届出への対応状況について

研究国際部長から、【資料13】により、平成２５年度発明届出への対応状況について報告

があった。



（11）新学士課程のパンフレットについて

岩本理事から、【資料14】により、新学士課程のパンフレットを作成した旨報告が

あった。

（12）「シニアカレッジ2014」の実施について

堀井副学長から、【資料15】により、「シニアカレッジ2014」を１１月１３日

（木）から１５日（土）にかけて実施する旨報告があった。

（13）第５６回宮崎大学イブニングセミナーの開催について

研究国際部長から、【資料16】により、イブニングセミナーを５月８日（木）に開

催する旨報告があった。

（14）各学部等の動向報告について

教育文化学部長、教育学研究科長、医学部長代理荒木教授、工学教育研究部長、農

学部長、農学工学総合研究科長、医学部附属病院長代理大西総務課長、附属図書館長、

基礎教育部長、産学・地域連携センター長、フロンティア科学実験総合センター長、

教育・学生支援センター長、国際連携センター長、情報基盤センター長、語学教育セ

ンター長、ＩＲ推進センター長、ＩＲ推進機構、みやだいＣＯＣ推進機構から、各学

部等の動向報告があった。

４．その他

（１）次回教育研究評議会の開催について

学長から、次回の教育研究評議会は、５月２２日（木）１３時からを予定している

旨報告があった。


